

2026年1月29日

各位

わらべや日洋ホールディングス株式会社

## 埼玉県教育委員会より感謝状を受贈 ～図書・教材寄贈を通じた教育支援活動～

当社は、本年 1 月 28 日に埼玉県庁において、埼玉県教育委員会より感謝状を受贈いたしました。今回の受贈は、当社グループが地域社会への貢献活動として 2023 年より 3 年間にわたり継続している、工場周辺の特別支援学校への図書や教材の寄贈活動が、特別支援教育の充実および子どもたちの学びの環境向上に寄与したことを評価いただいたものです。



(左) 埼玉県教育委員会 教育長 日吉 亨氏、(右) 当社社長 辻 英男

贈呈式では、埼玉県教育委員会の日吉 亨教育長より、当社代表取締役社長の辻 英男へ感謝状が手渡されました。また当日は、関係者の皆さまと、今後の地域連携や教育支援のあり方についての意見交換も行いました。

当社グループは、今後も地域に根ざした企業として、教育支援をはじめとする社会貢献活動に継続して取り組んでまいります。

### (3 年間の寄贈実績)

寄贈品 各校希望の図書 720 冊および教材 197 品

寄贈先 埼玉県立の特別支援学校 25 校

実施期間 2023 年～2025 年

以上